



Projekttag

Sie sehen Bilder der Exkursion der Klassen 7b und 7d ins Labor des Hygienemuseums und von den Projekttagen.

Wir haben dort zum Thema „Milch“ experimentiert.

An den 2 folgenden Tagen setzten wir uns mit dem Projekt „Blut- ein ganz besonderer Saft“ im Gymnasium auseinander.

Ein besonders herzlicher Dank gilt folgenden Personen:

- Frau Dr. Schuster und der Callidusstiftung für die materielle Absicherung
- Heiko Wolf, Rettungsassistent
- dem Blutspendedienst des DRK und der Haema
- den Eltern Frau Mädler, Frau Günther, Herr Schädlich
- der Studentin Christin Langner
- den Lehrerinnen Frau Bahn, Frau Thümmeler, Frau Groß, Frau Aurich und Frau Langner



